

Date: 25 November 2024
Ref: AIC\ Risk & Compliance/ 356

التاريخ: 25 نوفمبر 2024
الإشارة: الأهلية/ المخاطر والالتزام/ 356

To: Boursa Kuwait Company,

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين ،،

Greetings,

تحية طيبة وبعد،،

Subject: Disclosure of Material Information

الموضوع: الإفصاح عن معلومات جوهرية

With reference to the above subject, and as a commitment to "Disclosure & Transparency" regulations of CMA Executive Bylaws, we would like to inform you that AIC has signed a credit facilities contract with a local bank, and hereby enclose appendix no. (10) Disclosure of Material Information.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه وعملاً بتعليمات "الإفصاح و الشفافية" من اللائحة التنفيذية، نود أن نحيطكم علماً بأن الشركة الأهلية للتأمين ش.م.ك.ع قد قامت بتوقيع عقد تسهيلات إئتمانية مع بنك محلي، ونرفق لسيادتكم طيه الملحق رقم (10) نموذج الإفصاح عن معلومة جوهرية.

Yours sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

الشركة الأهلية للتأمين ش.م.ك.ع.
Al Ahleia Insurance Company S.A.K.P.

Yousef Saad Al-Saad
CEO

يوسف سعد السعد
الرئيس التنفيذي



- Copy to the CMA

- نسخة إلى هيئة أسواق المال

Appendix No. (10)
Disclosure of Material Information Form

ملحق رقم (10)
نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

Date	25 November 2024	25 نوفمبر 2024	التاريخ
Name Of the Listed Company	Al Ahleia Insurance Company S.A.K.P.	الشركة الأهلية للتأمين ش.م.ك.ع	اسم الشركة المدرجة
Material Information	We would like to inform you that AIC has signed a credit facilities contract with a local Bank for an amount of KD 5,000,000 (Five million Kuwaiti Dinars only), for the purpose of financing the company's activities.	نود أن نحيطكم علما بأن الشركة الأهلية للتأمين ش.م.ك.ع قد قامت بتوقيع عقد تسهيلات إئتمانية مع بنك محلي بمبلغ قدره 5,000,000 د.ك (فقط خمسة مليون دينار كويتي لا غير)، وذلك لغرض تمويل أنشطة الشركة.	المعلومات الجوهرية
Significant Effect of the material information on the financial position of the company	There is no effect on the financial position, currently, and the impact will appear when these facilities are used.	لا يوجد أثر على المركز المالي في الوقت الحالي وسيظهر الأثر عند القيام باستخدام تلك التسهيلات.	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة

* Significant Effect on the financial position shall be mentioned if the material information can measure that effect, excluding the financial effect resulting from tenders or similar contracts.

** If a Listed Company, which is a member of a Group, disclosed some material information related to it and has Significant Effect on other listed companies' which are members of the same Group, the other companies' disclosure obligations are limited to disclosing the information and the financial effect occurring to that company itself.

* يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر، ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات والممارسات وما يشبهها من عقود.

** إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعينها.